



El pasado 22 de febrero, el Departamento de Trabajo Social del Hospital Luis Vernaza organizó la primera charla quincenal del año llamada 'Cambios posturales con prevención a las úlceras de presión', la cual estuvo a cargo de la Lcda. Verónica Tene, Sub-jefe del Servicio de Enfermería.

La charla preventiva tuvo lugar en el Auditorio Médico Quirúrgica y contó con la asistencia de público en general quienes estuvieron muy atentos e interactuaron en una simulación donde pudieron conocer las consideraciones a tener presente al momento de realizar los cambios posturales del familiar convaleciente en casa u hospitalizado.

Las personas interesadas en este tema pueden escribir a educapacientehlv@jbgye.org.ec o llamar al PBX: 256-0300 Ext. 2517 del Hospital Luis Vernaza en la ciudad de Guayaquil.

Lo invitamos a leer nuestra guía de salud sobre ' [¿Cómo prevenir úlceras por presión en un paciente en casa?](#) '.